

Haben Sie schon gewählt?

Am 28.02.2016 ist die Ersatzwahl für das Gemeindepräsidium!



Annelies Gassmann, die...

- ✓ bodenständige
- ✓ verwurzelte
- ✓ zielorientierte
- ✓ verantwortungsbewusste
- ✓ engagierte
- ✓ gradlinige
- ✓ fachkompetente

Sie steht für Kontinuität.

Durch die bisherige Ratstätigkeit sowie ihre hohen **menschlichen** und **fachlichen Qualitäten** verdient Annelies Gassmann unser vollstes Vertrauen. Mit ihrer **Erfahrung** und ihrem **Beziehungsnetz**, mit ihrem **umsichtigen Denken und Handeln** und dank ihrem Sinn fürs Ganze wird sie sich weiterhin für die positive und nachhaltige Weiterentwicklung unserer Gemeinde einsetzen.

Nutzen Sie Ihr Wahlrecht!

- Annelies Gassmann ist bereit, weiterhin Verantwortung für unsere Gemeinde zu übernehmen.
- Sichern Sie ihr mit Ihrer Stimme Anerkennung und Unterstützung zu.
- Unsere Kandidatin verdient es, von einer grossen Anzahl Bürgerinnen und Bürgern gewählt zu werden.
- Nutzen Sie die briefliche Stimmabgabe oder gehen Sie an die Urne.
- Dadurch bezeugen Sie Interesse an der Zukunft von Wauwil.

Wählen Sie noch heute Annelies Gassmann als Gemeindepräsidentin!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Abstimmungsparolen vom 28. Februar 2016

Eidgenössische Vorlagen:

JA zur CVP-Volksinitiative „Für Ehe und Familie – gegen die Heiratsstrafe“

JA zur zweiten Röhre am Gotthard-Strassentunnel

NEIN zur Initiative „Keine Spekulation mit Nahrungsmitteln“

NEIN zur Initiative „Durchsetzung der Ausschaffung krimineller Ausländer“

Kantonale Vorlage:

NEIN zur Initiative „Für eine bürgernahe Asylpolitik“

Machen Sie von Ihrem Stimmrecht Gebrauch und nehmen Sie an der Abstimmung teil.

Agenda

Nominationsversammlung Gemeinderat

Donnerstag, 03. März 2016,
20 Uhr, Bürgersaal Zentrum Linde

Bitte reservieren Sie sich diesen Termin.